

Beschluss des Landrats vom 15.12.2021

Nr. 1303

21. Social-Media-Strategie des Kantons Basel-Landschaft
2021/622; Protokoll: bw

Jan Kirchmayr (SP) wünscht die Diskussion.

://: Der Diskussion wird stattgegeben.

Jan Kirchmayr (SP) dankt für die ausführliche und fundierte Antwort. Soziale Medien werden stets wichtiger und sind bereits sehr wichtig, gerade auch in Zeiten einer Pandemie ist der Bedarf an Informationen gross und muss durch verschiedene Kanäle abgedeckt werden. Dazu gehören normale Medien, aber auch soziale Medien. Es ist wichtig, dass der Regierungsrat festhält, dass Learnings aus der Pandemiesituation gefunden wurden und dass er dazu bereit ist, den Auftritt des Kantons in den sozialen Medien regelmässig zu verbessern. Zukünftig muss man sich überlegen, ob es wirklich sinnvoll ist, dass die Kommunikation dezentral organisiert ist. Eine zentrale Kommunikationsabteilung könnte Sinn ergeben, um das Vier-Augen-Prinzip gewährleisten zu können.

://: Die Interpellation ist erledigt.
